

Presseinformation 03/2024

13.11.2024

## „Wir gegen Jugendkriminalität e.V.“ wählt neuen Geschäftsführer

Zur Jahreshauptversammlung des Vereins JuKrim „Wir gegen Jugendkriminalität e.V.“ am 07.11.2024 legte die bisherige Geschäftsführerin, Anni Dietrich, ihr langjähriges Amt nieder. „Aus persönlichen Gründen muss ich nach einem knappen Dutzend an Jahren meine Tätigkeit für den Verein leider aufgeben“, erklärt sie. Als Nachfolger wurde einstimmig Thomas Harloff gewählt, der sich mit dem gleichen Engagement den Aufgaben des Vereins widmen will.

Als Erster Vorsitzender des Vereins wurde Bürgermeister Dr. Markus Bucka einstimmig in seinem bisherigen Amt bestätigt. Seine Stellvertretung übernehmen die Landräte der Landkreise Ansbach und Neustadt-Aisch/Bad Windsheim, Dr. Jürgen Ludwig und Dr. Christian von Dobschütz. Die weiteren Vorstandsmitglieder wurden alle unverändert in ihren Ämtern bestätigt.

Dr. Bucka skizzierte in der Mitgliederversammlung noch einmal kurz die Vereinsziele: „Unser Verein unterstützt finanziell viele Präventionsmaßnahmen für Kinder und Jugendliche, um deren Selbstbewusstsein zu stärken, ihr Potential in eine positive Richtung zu lenken und um Gewalt möglichst bereits im Vorfeld zu vermeiden.“

Der Verein selbst führt keine Maßnahmen durch, sondern unterstützt Kindergärten und Schulen oder Einrichtungen der Jugendhilfe, die entsprechende Kurse durchführen. Ebenso wird z.B. auch die Aktion „Teen Court“ der Staatsanwaltschaft Ansbach bezuschusst. Dort sprechen speziell geschulte Schüler\*innen bei kleineren Straftaten unter professioneller Begleitung über Jugendliche Recht und legen für sie entsprechende Strafen und Wiedergutmachungen fest.

Die Geldmittel für die von JuKrim unterstützten Projekte kommen sowohl aus Zahlungsauflagen, die Staatsanwaltschaft und Gericht für straffällig gewordene Personen verhängen, aus Spenden sowie aus Mitgliedsbeiträgen. Der neue Geschäftsführer Harloff will aktiv auf die Gerichte zugehen, damit der Verein für das kommende Jahr wieder öfter Geldauflagen erhält, um genügend finanzielle Mittel für diese wichtigen Projekte bereitstellen zu können.

Interessierte Veranstalter solcher Präventionsmaßnahmen können sich gerne im Vorfeld per mail an den Verein wenden, um eine finanzielle Unterstützung zu beantragen. Der Vorstand ist erreichbar unter [wir-gegen-jugendkriminalitaet@gmx.de](mailto:wir-gegen-jugendkriminalitaet@gmx.de)



**Foto:** Vorstandschaft mit alter und neuer Geschäftsführung des Vereins JuKrim

**Vorne, von links:** Frau Dietrich (ehem. Geschäftsführerin); Frau Kilian (Beisitzerin, Leiterin Jugendamt Stadt AN); Frau Sonntag (Beisitzerin, Leiterin Jugendamt Landkreis Ansbach)

**Hinter, von links:** Herr Nießlein (Beisitzer, Rechtsreferent Stadt Ansbach); Herr Dr. Bucka (1. Vorsitzender JuKrim, Bürgermeister); Herr Harloff (neuer Geschäftsführer JuKrim); Herr Polizeidirektor Hegwein (Beisitzer; Leiter Kripo Ansbach)

(Fotoerstellung: Kerstin Bucka, Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit JuKrim)